

SPORT VASCO

En Jai-Alai Moderno

Muy animado y competido, sobre todo en sus dos primeros tercios, resultó el partido que en el frontón cubierto del paseo de Atocha jugaron la tarde del ayer Larragaña y el segundo de los Chortena y Arámburu.

Antes de dar principio al partido los corredores vocaban por éstos las apuestas a la par, pero en seguida la catedra se declaró resueltamente por sus adversarios.

En las tres primeras decenas las igualadas fueron muy frecuentes, y aun cuando siempre concluían por adelantarse Campitos y Arámburu, el momio continúa dándose entre Larragaña y Chortena.

Aquellos consiguieron colocarse en 34 por 32, y los chortenistas terminaron, sin duda un descalabro, se apresuraron a evolucionar y dieron por Campitos y Arámburu un crecido momio.

A estas alturas Larragaña y Chortena a desarrollar un excelente juego, y merced a él no sólo alcanzaron sus contrarios a 36, sino que llegaron a los 50 tantos, final del partido, cuando Campitos y Arámburu sólo tenían 28.

Los cuatro peleadores jugaron con lucimiento, sobre todo Larragaña, que es un delantero muy habilidoso.

Para esta tarde se ha organizado una interesante competición:

Primitivo y Baltasar jugarán contra Larragaña y Arámburu.

También es muy notable el partido ultimado para mañana:

Larragaña y Errezaibar lucharán contra Tacolo y Ucín.

España en el Rif

ECOS DE MELILLA

(Por teléfono)

(De nuestro corresponsal)

Madrid, 9. 315.

NOTICIAS

En el ministerio de la Guerra se reunió anoche un telegrama oficial del general Álvarez de Sotomayor anunciendo que en el vapor "Menorquina" salieron para Málaga y Madrid nueve moros, acompañados del intérprete de aquel Gobierno militar, indicados por el general Morina.

Telegramas particulares dicen que el vapor alemán "Neva" trajo ayer en el salvamento del vapor francés "Uranie", creyéndose que en breve será puesto a flote.

Anuncian también dichos telegramas que entre los nueve moros que han llegado a la Península figuran los moros adictos al Gato, el Cheche y el Moharr.

ayer fueron desembarcados varios automóviles Schneider para la artillería.

Dicen de Alhucemas que, procedentes de Melilla, fondearon ayer en aquella rada el vapor "Tinctor", con correspondencia.

Un moro adicto, llegado ayer a Alhucemas, ha dicho que después de reunidos muchos en los zocos, los moros han acordado suprimir las multas, temiendo que por ello vuelva a reinar la inseguridad en los kabilenes.

TAURINAS

La de los sevillanos

Bien hicimos en decir ayer que durante este mes, por aquello de que "en Abril aguas mil", no dábamos fe a las predicciones meteorológicas. Cuando todos, y si no todos, muchos, esperaban un tiempo espléndido hizo de nuevo la apariencia la lluvia, y ésta viene acompañada de fenómenos nada halagüeños, según la opinión de los sevillanos, que también pudieron aseverar que no es lo mismo que se equivocaron los jueves.

Así es que el viernes los corrales de la plaza estuvieron muy animados de cuatro a seis de la tarde, horas en que se permitió la entrada libremente a los aficionados, y es lo probable que hoy ocurría lo mismo, aunque sigan las nubes tratando de apagar nuestros entusiasmos.

Pero estos en vez de menguar aumentan, y lo hacen por presenciar las faenas de los más sevillanos es tan grande que a poco que ayude el viento se estremecerá mañana a las ocho de la noche, en las oficinas de la plaza de toros.

¡Qué tengamos mañana novillos! ¡Qué no sea necesario recurrir a otra suspensión!

NOTICIAS

Pago a nodrizas.—A las diez horas del día de mañana, domingo, se procederá al pago de haberas ormentales devengados por las nodrizas de expositos de este partido, en el local destinado al efecto en el Asilo de San José.

Casi todos los niños de ambos sexos están anémicos y necesitan un tónico re-

stitutivo.

El señor

Don José Garmendia y Ortiz

Ha fallecido á las tres de la mañana de hoy

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Victoria Aracayaga, hija don José, madre de doña Antonia Ortiz, tía, hermana doña Ramona Garmendia, hermanos políticos don Joaquín Irurzun, primos, sobrinos y demás parentes, ruegan á sus amigos se sirvan asistir los funerales que en su honor se celebrarán á las nueve de la mañana, en la iglesia de San Ignacio, y á la conducción del cadáver, por lo que quedarán eternamente agradecidos.

San Sebastián 9 de Abril de 1910.

El duelo se recibe y despedire en la iglesia

Casa moratoria: Beneficencia, B. 3.º izquierda.

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9

9